

Für sein soziales Engagement ist Thomas Müller- Inhaber der Peter Müller Maler und Ausbau GmbH – seit Jahren über den Stadtgrenzen von Eisenhüttenstadt bekannt.

Wir die Tennisspieler der BSG Stahl Eisenhüttenstadt möchten uns für seine Unterstützung, sein Rat und sein Wirken im Tennisverein recht herzlich bedanken. Ihm und auch seine Sohn Tobias ist es mit zu verdanken, dass unsere Tennisanlage in den Jahren kontinuierlich rekonstruiert wurde und heute so hervorragend dar steht wie sie ist. Dank auch für die gesponserten 15 T- Shirt in diesem Jahr.



Thomas und Tobias bei der Rekonstruktion der Tenniswand.

